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DEBUT DE LA REUNION : 19h30 
 

Ordre du jour : 
 

1. Décision suite aux annonces du gouvernement du 14/10/2020 

2. Questions diverses  
 

Présents : 

Myriam DORILLEAU 

Jean Claude BOUSSORIE 

Philippe DA SILVA 

Ivan CAUZIQUE 

Pierre PLE 

Yann DEHECQ 

Thomas MARTIN 

 

 

1. Décisions suite aux annonces du gouvernement du 14/10/2020 
 

Le gouvernement a décidé un couvre-feu de 21h à 6h du matin. 

 

Un mail a été adressé aux parents et à Lomri afin de les informer que les 

entrainements se poursuivent en intérieur pour les mineurs aux horaires habituels. 

 

Un rappel sur le port du masque obligatoire et l’utilisation de gel hydroalcoolique sera 

effectué dans les mails de communication. 

 

Concernant les cours d’initiation adultes : Yann est disponible le samedi matin de 10h à 

12h. Il fera un sondage auprès du groupe pour savoir s’ils sont d’accord pour faire les 

cours le samedi matin après les vacances. Par la suite, une communication sera 

effectuée auprès des archers débutants sans donner le code d’accès du portail. 

 

Concernant les cours d’entrainement libre : une communication sera effectuée auprès 

des archers concernés. Elle indiquera notamment l’obligation aux archers de nous 

indiquer quand ils veulent venir sur le pas de tir. Un rappel sur le code d’accès sera 

également effectué. 

 

Concernant les cours de perfectionnement adultes : une demande de documents 

d’entrainements sera demandée. Un rappel sur le code d’accès sera également 

effectué. Il lui sera également demandé s’il veut faire partie du groupe Whatsapp 

perfectionnement. 
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Concernant Célia : Etant mineure, elle pourra venir le mercredi après-midi avec les 

jeunes. Il sera demandé à Lomri de l’entrainer tout en respectant les recommandations 

de Guillaume (Ce dernier sera contacté pour savoir ce qu’elle doit travailler).  Elle sera 

rajoutée au groupe Whatsapp perfectionnement adulte si elle et ses parents sont 

d’accord. Elle pourra venir également le samedi matin lors des entrainements de Yann. 

Une communication à elle et ses parents sera effectuée en privée par la présidente. 

 

Une demande au SI sera effectuée pour avoir 4 chevalets et 4 cibles rondes sur le pas 

de tir extérieur afin de faciliter les entrainements s’il fait mauvais temps. Une 

demande de bâche sera également effectuée afin de protéger les cibles. 

 

Afin de faciliter la communication entre les archers et les membres du Conseil 

d’Administration 3 groupes Whatsapp vont être créés :  

- Tir à l’arc débutant, 

- Tir à l’arc entrainement libre, 

- Tir à l’arc perfectionnement. 

 

Enfin, il est indiqué qu’il faudra récupérer des blasons au gymnase pour les 

entrainements en extérieur. Thomas se chargera d’en récupérer le 05/11/2020. 

 

2. Questions diverses  

Aucune. 

FIN DE LA REUNION : 20H00 

 

Prochaine réunion le 9 novembre 2021 à 19h30 (ou avant suivant les 

prochaines annonces gouvernementales) 


